

NÉRAC

Tourisme et découverte du terroir avec les Ets Sansan



Devant les échantillons, les échanges sont plus précis. / Photos DDM Henri Noullhan



Le groupe découvre l'organisation et les apports techniques. /

Jeudi dernier, l'entreprise Sansan, accueillait un groupe de vacanciers de la région de Valenciennes, en séjour au Village de vacances au Moulin neuf, à Barbasté. L'occasion de découvrir le terroir, ses productions mais aussi les sites culturels et historiques ainsi que la restauration et ses spécialités. Alain Sansan, PDG de l'entreprise familiale de négoce en céréales prit en charge le groupe dans l'infrastructure du silo de Mézin où sont entreposées les céréales de consommation mais aussi de semence produites en Néracais et Mézinais : «Voici plus de 46 ans que l'entreprise Sansan est au service des agriculteurs semenciers. Par exemple, nous n'allons pas tarder à recevoir les graines des betteraves sucrières. Se-

mées, l'année prochaine, elles donneront, dans votre région des betteraves dont on tirera le sucre blanc que vous connaissez... », explique ce négociant qui occupe 23 salariés, techniciens et spécialistes.

L'entreprise, outre le négoce à l'international, dispense aussi les meilleures solutions à tous les professionnels de l'Albret, de la Ténarèze et de la Lomagne, aux producteurs et éleveurs, horticulteurs et paysagistes, communes et habitants.

Sarah qui l'accompagnait apportait des précisions importantes : «La santé des plantes, comme pour nous, ça se protège. L'entreprise est soumise tous les 5 ans au contrôle Certif phyto délivré par la Draf. Aujourd'hui, il faut être agréé pour obtenir des produits

de traitement ; c'est comme une ordonnance. Nature des produits, doses et stades d'application sont étroitement contrôlés pour garantir des graines saines et consommables. ».

Sécurité avant tout

Devant les échantillons de graines, les questions fusent et les réponses bien argumentées du chef d'entreprise, dévoilent toute la complexité de ce métier et les enjeux économiques. «Nous contribuons à un développement responsable qui va de concert avec celui de la terre, de sa nature et de ses cultures.», conclue Alain Sansan, après une échappée dans les étages de l'imposant bâtiment. Site www.sansan.fr.